

15.09.2021 – 07:00 Uhr

Communiqué ad hoc: Astrid Schnidrig devient CFO de BLS



Astrid Schnidrig devient CFO de BLS

À partir de début 2022, Astrid Schnidrig viendra renforcer la direction de BLS. Le Conseil d'administration a nommé cette gestionnaire financière expérimentée directrice du domaine Management Services et également Chief Financial Officer (CFO).

Le Conseil d'administration de BLS nomme Astrid Schnidrig nouvelle Chief Financial Officer (CFO) de BLS. À partir de janvier 2022, Astrid Schnidrig dirigera le domaine Management Services, qui englobe, outre les finances et la comptabilité, également le service des achats, la logistique, les systèmes de risque et de gestion. Après la démission du chef des finances, Luca Baroni, à fin juillet 2021, le Conseil d'administration a mis le poste au concours.

Astrid Schnidrig est une gestionnaire financière expérimentée. Depuis septembre 2020, elle est la cheffe des finances de Swissfillon à Viège, une start-up de la branche pharmaceutique. Auparavant elle avait travaillé pendant 20 ans dans le domaine Finances et Controlling auprès de l'entreprise chimique et pharmaceutique Lonza à Viège et à Bâle. Elle a étudié la gestion d'entreprise à l'Akademikergemeinschaft für Erwachsenenbildung (AKAD) à Berne et s'est perfectionnée dans la gestion d'entreprise stratégique et opérationnelle. Astrid Schnidrig a 52 ans et vit à Loèche-Ville.

Meilleures salutations

Matthias Abplanalp
Porte-parole
media@bbs.ch
+41 58 327 29 55

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001848/100877576> abgerufen werden.